

こぐまぐみだより



2025.9.1

No.5

まだまだ暑い季節は続いていますが、暑さに負けず元気いっぱいに遊んでいる子どもたち。気温の高い日が続く、戸外で水遊びを楽しむことができた日はわずかでしたが、氷遊びや夏野菜の収穫など、夏らしい活動をたくさん楽しむことができました。今後も季節ならではの活動を取り入れ、遊びを充実させたいと思います。



ひんやりつめた〜い!!

保育室で氷遊びをして楽しみました。準備をしている時から、「なにをするの〜?」と興味津々の子どもたち。氷遊びをすることを伝えると、「やった!」「はやくやろうよ」と嬉しそうにしていました。氷に触れるとひんやりした感触で、「つめたい!」とにっこり笑う子、冷たさにびっくりしている様子の子など、様々な姿がありました。また、食紅で色を付けた氷が溶けて色水になってくると、透明のカップに入れて混色を楽しむ様子もありました。



ぺったん花火♪

紙コップと絵の具を使って、花火の製作をしました。夏祭りの花火を見てきた子も多く、お祭りに出かけた時の思い出を話してくれる子もいました。切り開いて花火のような形にした紙コップに絵の具をつけ、画用紙にスタンプして模様をつけていきました。好きな色をたくさん使ってみたり、何回もスタンプしてみたり、それぞれのやり方で楽しみ、個性豊かな、こぐまぐみの花火が完成しました。



9月のこぐまぐみ

- 巧技台を使って、たっぷり身体を動かして遊びます。
- 絵の具や折り紙を使って、制作遊びを楽しみたいと思います。



9月の行事予定

- 3日 (水) 身体測定
- 26日 (金) 避難訓練

